

Herbstausfahrt 2009

Zuerst die schlechte Nachricht : Die Saison 2009 geht zu Ende !!!

Und nun die gute Nachricht:

Am 03. Oktober traf sich der Oldtimer-Stammtisch Brühl ab 08.30 Uhr auf dem eigens für uns reservierten Parkplatz des Mercure Hotels. Im Hotel wurden wir bereits zum Frühstück erwartet.

Nach dem Frühstück wurden die Roadbooks verteilt und die Strecke besprochen (Fahrer-Briefing). Dann ging es, mit einer Menge Informationen im Kopf, einem perfekten Roadbook unter Arm (ausgearbeitet von Helmut Storck), und einem guten Frühstück im Bauch ab ca. 10.45 Uhr auf die Fahrt.

Es ging über den Kurpfalzpark Richtung Lambrecht - der Stadt der Geisbockspiele - vorbei am Kuckucksbähnel, der Burg Erfenstein und der Burg Spangenberg, weiter nach Elmstein und Waldleiningen, dort, wo hoffentlich jeder die Wildscheinrotte in Sandstein gehauen bewundert hat.

Die Weltachse zwischen Waldleiningen und Johanniskreuz fanden wir als Gedicht von Paul Münch auf CD und in Mundart sowie in Hochdeutsch geschrieben im Roadbook.

Weiter gings Richtung Trippstadt. Dort Ankunft auf dem Parkplatz der „Klugschen Mühle“ gegen 12.45 Uhr. Kaum angekommen wurde ein üppiges Buffet aufgebaut, gesponsert von Familie Fischer.

Es kann nur derjenige verstehen, wie hungrig so eine kurvenreiche Strecke machen kann, wenn er einen Oldtimer ohne Servolenkung, Automatik, Klima etc., über enge Straßen, Dörfer und schmale Wege bewegt und gelenkt hat.

Auf diesem Parkplatz war es soo schön (Sonne, Saft, Sekt, Wein, Wurst, Brezel usw.), dass wir eigentlich gar nicht mehr fort wollten.

Von hier machten wir eine Wanderung ins Karlstal mit unserem Führer Helmut Storck. Wir wanderten durch einen klammartigen, mit Felsen übersäten Talabschnitt entlang der Moosalbe, über sowohl romantische als auch urige kleine Brücken und Wege.

Kaum zurück am Parkplatz, noch einen oder auch zwei Schluck getrunken, kam von Hubert Fischer das Kommando: Fertig werden! Austrinken! Motor starten! – Ooch Hubert ...

Schweren Herzens wurden also die Zelte abgebrochen und in Richtung Altleiningen weitergefahren.

Gegen 16.00 Uhr sind wir mit unseren Oldies im Innenhof der Burg Altleiningen angekommen (Sondergenehmigung). Was für ein Anblick! Unsere Oldtimer im Burghof – einfach nur schön.

Nach Kaffee und Kuchen ging es gegen 18.00 Uhr über die Lindemannsruhe zurück an unseren Ausgangspunkt, das Mercure Hotel in Bad Dürkheim.

Im Hotel angekommen wartete bereits ein Pfälzer Buffet auf uns. Endlich was zu essen ...!

Es wurde gegessen und getrunken und im Laufe des Abends wurde es immer lustiger. Deftige Witze waren mehr gefragt, als die üblichen „Benzin-Gespräche“. Erst gegen 01.30 Uhr wurden unsere Oldtimer in Richtung Heimat-Garage gefahren.

Anmerkung:

Wir hatten keinerlei Pannen oder Ausfälle

Selbstverständlich wurden an die Fahrer nur alkoholfreie Getränke ausgedient

Insgesamt kann man sagen:

Es war Alles in Allem eine schöne und gelungene sowie sehr gut organisierte Ausfahrt – oder

Text: Jens von Gehr und Karlheinz Eisner

Bilder: Karlheinz Eisner und Hans-Jürgen Kraft

